

<http://h13n.com/tag/veeduría-ciudadana-al-plan-de-desarrollo/>

La Veeduría Ciudadana al Plan de Desarrollo de Medellín hizo críticas a la inversión social

agosto 29, 2016 Mariana Colorado inversión social, Veeduría Ciudadana al Plan de Desarrollo

Debido a los problemas de atención para las víctimas de Medellín, La Veeduría Ciudadana al Plan de Desarrollo comenzó un

Debido a los problemas de atención para las víctimas de Medellín, La Veeduría Ciudadana al Plan de Desarrollo comenzó un seguimiento a las políticas de inversión social. Los cuestionamientos parten de la inversión realizada para las víctimas, el cambio de políticas en el Museo Casa de la Memoria, la suspensión de programas como Medellín basta ya y la búsqueda de desaparecidos en la escombrera.

Según la Veeduría las decisiones de la Alcaldía son un retroceso en la atención de víctimas. La atención y reparación a las víctimas no están claras, según la Veeduría. Son 650 mil víctimas en Medellín entre las que se destacan los desplazados y las víctimas del conflicto armado para quienes según Secretaría de Inclusión se ha ejecutado 5 mil millones de pesos y se esperan otros 4 mil para el resto del año. Sin embargo, en 2015 fueron 14 mil 500 millones, es decir, la reducción de sería de 5 mil.

A la Veeduría también le preocupa la atención a los habitantes de calle que se está haciendo en Medellín, por eso pide que se haga un tratamiento que supere la atención momentánea de alimentación y vestuario.



📶 Número de Vistas: 313